



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



01/12/2023

LEGISLATIVO

El Tren Maya garantiza protección ambiental: María Luisa Albores

La secretaria del Medio Ambiente y Recursos Naturales, María Luisa Albores, compareció en la Cámara de Diputados. La funcionaria afirmó que las manifestaciones de impacto ambiental de cada uno de los tramos del Tren Maya están apegados a la ley y acorde al fallo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación. En su presentación y, después de contestar a diputados de oposición, en el marco de su comparecencia dentro de la revisión del Quinto Informe de Gobierno, destacó que es una obra de infraestructura importante para el país, ya que conectará a Chiapas, Campeche, Tabasco, Quintana Roo y Yucatán.

<https://drive.google.com/file/d/1ENkj4y-bW6tn4Ph06lY9oRVEZSzwGd8S/view>